



Donnerstag, 11. Mai 2023,
18.00 Uhr, im Mosaik-Kulturhaus
Siebengebirgsring 2, in Meckenheim

Einladung zum iranischen Filmabend

der Arbeitsgemeinschaft

Migration und Integration der Stadt Meckenheim

Wie ist das Leben als Frau im Iran?

Das zeigt der Film „Drei Gesichter“ des Regisseurs Jafar Panahi.

Panahi wurde mehrfach mit seinen politisch- und gesellschaftskritischen Filmen über die islamische Republik ausgezeichnet. Einer seiner bekanntesten Filme ist „Taxi Teheran“, der bei uns in vielen Kinos zu sehen war.

Die Vorsitzende der AG, Heidi Wiens, lädt ein sich diesen Film über den, seit Jahrzehnten dauernden Kampf der iranischen Frauen für ihre Rechte, mit uns anzuschauen. Am Ende gibt es die Möglichkeit darüber zu diskutieren.